

76名を表彰 足立区表彰式

功労や徳行をたたえて



区では11月3日、午前10時から区立千二小の体育館で恒例の表彰式を行いました。
この表彰式は、教育や福祉事業・産業技術などの進捗に功労のあったかた、また徳行者や自治功労者などの功績をたたえて毎年文化の日に行なうもので、ことしは76名を表彰し、それぞれ表彰状と記念品を贈りました。
晴れの表彰を受けられたかたがたとその事績は次のとおりです。(敬称略)

(写真は表彰を受けたかたがた)

- ▽梅田福徳おぼれている子ども2名を助けた
- ▽門間 力
- ▽ために落ちた子どもを助けた
- 平沼誠一
- ▽荒川放水路に落ちた子どもを助けた
- 関根正蔵 大熊清 川又保
- ▽生活にこまっている人の生活保障や交通事故の防止に卒先して協力している
- 向田藤五郎
- ▽青少年の健全育成のため自費で愛の鐘をつけた
- 越後達男
- ▽長年、花卉園芸の改良に努め、農業の振興につくした
- 吉田半次郎
- ▽長年、商業の振興のためにつくした

犯罪をなくして

明るい年末

12月は一年を通じてもっとも犯罪の多い時期です。ひったくりや金庫破り、すり、万引きなど、毎日といつていいほど新聞紙上をにぎわしています。

戸締りは厳重にして、持ちこたえぬ。

郵便局より

年末の郵便物は

年末には、郵便の利用がたいへん多くなっています。年内に届けたいものは、おはよめに、また大口に出すかたは、都道府県別、都内については、各区別にかけて出すようお願いいたします。

住居表示によつて、町名地名がかわつたところが多いので、今年中に変更通知のあつたかたは、名簿の訂正をおいください。

火災は大きな損害

未然に防ぐことがたいせつ

こがらしが吹きはじめ、せわしそな足音を聞くと、冬ときびしさが感じられます。冬といえは火事、火を使うことが多くなっているのに、そのあと始末が忘れがちです。火事は不注意なものでもありません。火災の発生を防ぎたいのもです。

①火事がおきたら、あわてず

②男のかたは子どもや老人をまず安全な場所に連れてゆくようにしましょう。

③女のかたは子どもや老人を



ひと火事おきると平均して127万円が灰になる計算。消火にあたる消防署員の顔も真剣です。

④火事の原因別にみますと、たばこの火による、第一

⑤寝るときは必ず火のあと

⑥火事がおきたら、あわてず

⑦男のかたは子どもや老人を

⑧女のかたは子どもや老人を

⑨火事がおきたら、あわてず

⑩男のかたは子どもや老人を

⑪女のかたは子どもや老人を

二七保健所に注意

ニセの保健所員がにん産婦のいる家庭を訪問し診察してゆくことが都内で数件発生しています。保健所では、保健所の医師が家庭を訪問して、男子が診察することはありません。もし、このようなことがありましたら、身分証明書を見せたら、保健所の、ご連絡ください。



スキー教室 —お知らせ—



待望のスキーシーズンを迎え、ことしも区教委ではスキー、スケート教室を開きます。初めてスキーを履く人からクリスチャンやなど最高技術の習得まで、スキー技術のすべてを講習内容としていますので、みなさんのご参加をお待ちしています。

【初心者スキー教室(第1次)】日程1月20日(木)12月23日(日) 場所 新富岡小

【中級者スキー教室(第2次)】日程2月11日(金)12月14日(日) 場所 長野野沢スキー場

【上級者スキー教室(第3次)】日程2月18日(金)12月21日(日) 場所 長野野沢スキー場

固定資産税・都市計画税第3期分の納期は27日(月)まで